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 Le Secrétaire Général      
 
            52/2023 

 
 

Bruxelles, le 18 décembre 2023 
 
Objet : Assises 2024 

 

Suite à la décision du Conseil d’administration de séparer l’Assemblée générale du reste des 
Assises, ces dernières se tiendront selon un nouveau schéma à Catane en Sicile du 12 au 15 
octobre 2024 dans l’hôtel NH Catania Centro. Le programme se présente comme suit :  

12 octobre : arrivée des participants, réception de bienvenue ; dîner facultatif  

13 octobre : le matin, découverte de la ville de Catane ; l’après-midi conférence/débat sur un 
thème européen (avec interprétation en allemand-anglais-français) ; le soir dîner convivial  

14 octobre : excursion d’une journée (incluant le déjeuner) à la découverte du baroque 
sicilien dans les villes de Noto, Modica et Raguse  

15 octobre : départ des participants ou exten-sions notamment à  

• Taormina, 
• Villa del Casale (villa romaine exceptionnelle) à Piazza Armerina et Caltagirone  
• Syracuse.  

Le Conseil d’administration se réunira le 15 octobre.  

En marge du programme, notre helpdesk informatique sera disponible au moins les 12 et 13 
octobre en fin d’après-midi, voire plus si nécessaire. 

Le programme complet et les modalités d’inscription seront publiés dans l’édition suivante 
du magazine AIACE-VOX.  

 

Didier HESPEL 
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Re. 2024 Yearly Congress 

Following the Management Board's decision to separate the General Meeting from the rest 
of the Yearly Congress, the latter will be held under a new format in Catania, Sicily, from 12 to 
15 October 2024 at the NH Catania Centro hotel. The program is as follows:  

12 October: arrival of participants, welcome reception; optional dinner  

13 October: morning: visit to the city of Catania; afternoon: conference/debate on a 
European theme (with interpretation in German-English- French); evening: informal dinner.  

14 October: day trip (including lunch) to discover the Sicilian Baroque in the towns of Noto, 
Modica and Ragusa  

15 October: departure of the participants or extensions, in particular to: 

• Taormina, 
• Villa del Casale (remarkable Roman villa) at Piazza Armerina and Caltagirone  
• Syracusa.  

 
The Management Board will meet on 15 October. 
 
In addition to the programme, our IT helpdesk will be available at least on 12 and 13 October 
in the late afternoon, or even longer if necessary. 
 
The full program and registration arrangements will be published in the next edition of the 
AIACE-VOX magazine. 

 
 
 

Didier HESPEL 
 


